
令和５年度 第１回 鈴鹿市立稲生小学校 学校運営協議会 実施報告 

 

１ 日 時  令和５年５月１２日（金） ９：３０～１１：００ 

 

２ 場 所  図書室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長，委員） 

 校長：稲生地区の地域の力を感じている。安全安心な学校づくりに取り組む。 

    委員長を水谷忍様，副委員長を小林文雄様にお願いしたい。（承認） 

 委員長：３年目となる。よりよい学校となるよう支えたい。 

 委員：各自自己紹介 

 

４ 協議内容 

（１）学校経営方針について（別紙）【校長】 

 ・ 人間性豊かで，たくましい実践力をもった子どもの育成 

 ・ あいさつを自分からできる子を育てたい。 

・ 今年度も，地域の方，ゲストティーチャーとしての力をぜひお借りしたい。 

 

（２）学校運営協議会の運営について【教頭】 

 ・ 開催日程，年間行事予定の確認 

 

（３）地域コーディネーターより【村山地域コーディネーター】 

 ・ 学校がボランティアを活用しやすいよう組織の一部を改善。 

 

（４）学校予算執行計画について（別紙）【教頭】 

 

（５）安心・安全の取り組み【教頭】 

 ・ 昨年度，大雪で登校を遅らせた際，集団登校か個別登校かで混乱が生じた。 

  ➡ メール配信とともに各地区委員からの連絡を行う必要がある。 

 ・ 防災の自助，共助，公助のうち，今年度夢協では「自助」の取組を進めたい。 

 

（６）その他 

・ 子ども食堂を 7月は野町で開催。開催地・参加者を各地域に広げていきたい。 

・ 学校東の通学路は，児童が横に広がって歩いてしまう。近隣の方から苦情をい

ただいている。 

   ➡ 子どもたちへの指導，見守りの実施 

 

５ CSコーディネーターより 

・ 国内では，殺人事件，地震など，地域の安全がおびやかされる事態が発生して

いる。学校と地域が協力して子どもたちの安全を確保していく。 

・ 日頃から，いろいろな状況を想定した対策や訓練を行うことが大切。 

 

 


